



UNSS 24 Janvier 2018: Résultats , et 31 Janvier : Planning (Qualification Futsal)

publié le 24/01/2018

L'aventure continue en Badminton et hand-ball. Au tour des footballeurs de mériter de poursuivre la leur !

Descriptif :

Futsal : Championnat de district : Départ à 13h Retour à 16h50. Les benjamins à Dunant et les minimes au gymnase du lycée Cordouan

Gymnastique : entraînement 12h30 / 14h - 14h/ 15h30 (Attention , la compétition se rapproche !)

Hand-ball : Entraînement 12h30/ 14h00

Athlétisme : Entraînement 13h/ 15h

Ce mercredi 24 janvier ! ...

Des élèves ont joué leur va-tout pour justifier ce pour quoi ils se sont inscrits à l'association sportive, s'entraînent chaque semaine, cherchent à vivre une aventure collective ; apprendre qu'en sport collectif, les émotions de victoire ou de défaite sont multipliées .Et en UNSS , même un sport de raquette devient un sport d'équipe.

Des élèves l'ont compris et se sont renforcés de cette expérience - et puis aussi parce que la compétition fait progresser de façon exponentielle - d'autres non, ne sont pas venus et leur expérience s'arrête là pour cette année. C'est dommage mais parlons plutôt des présents !

En Hand-ball : Plusieurs élèves ont pu se libérer de leur semaine de stage pour venir participer à la compétition. Les minimes se classent donc 2èmes et sont qualifiés pour les inter-districts du 7 février. Les " délaissés" du problème des sports d'équipe ont pu jouer dans d'autres équipes incomplètes mais c'est regrettable. Ainsi, nous avons des benjamins, des benjamines, des minimes filles qui n'iront pas plus loin par manque de partenaires. C'est dommage et je les félicite de venir malgré cette absence d'objectif à atteindre- juste vivre une qualification !

En Badminton : Peu d'équipes en course , ce qui est une très grosse déception par rapport au nombre d'élèves à l'entraînement.

Chez les benjamins, les seules équipes ayant relevé le défi sont des duos de 6èmes, et malgré tout, se classent 5 èmes et 8 èmes sur 18 équipes . Prometteur pour l'avenir !

L'avenir, c'est bien la qualification des benjamines, seules dans la compétition, donc qualifiées d'office et qui ont combattu brillamment contre les duos de garçons, gagnant même leur poule initiale de 4 équipes ! Bravo les filles, vous êtes l'espoir de redevenir champions d'académie dans 2 ans !

Chez les minimes,(un match = 5 rencontres sous forme de ronde italienne : simple Garçon jusqu'à 11, simple fille jusqu'à 22, double G à 33, double F à 44 et double mixte décisif à 55) un championnat de 3 équipes très compliqué ! Si l'équipe de Ste-marie ne pouvait rivaliser malgré 2 filles de bon niveau, l'équipe de Zola s'avérait être un épouvantail avec un joueur classé en régional (R6) , et des joueuses très physiques , joueuses de bad et de squash, impressionnants.

Le match a été de haut niveau et rappelle le slogan qu'il est souvent plus difficile d'être champion de son immeuble que champion national . Le vainqueur de ce match est appelé à monter très haut, puisque le faible nombre de participant ne nous laisse qu'un qualifié, quota lié au nombre d'équipes. (Le secteur de Jonzac met 16 équipes en compétition). Mais le niveau de cette rencontre est digne d'une finale départementale, voire plus.

Chaque élève a donné son maximum : Raphael ne concède que 3 points à ce joueur classé (superbe performance ! chapeau, - et ce joueur a payé les efforts concédés par la suite-) , Lucie se bat sur chaque volant contre une fille meilleure qu'elle pour limiter les dégâts. 22 à 14 à l'issue des simples pour Zola,. 8 points d'écart à rattraper sur les 3 doubles ! Mais les doubles ; c'est là où l'entraînement avec des élèves capables d'appliquer les consignes paye, même contre des meilleurs qu'eux en simple.

Double garçons : 11 / 11 ; en addition : 33- 25 pour Zola (superbe prestation des garçons)

Double filles : 10/11, en addition : 44-35 pour Zola (superbe performance des filles - qui ont une marge de progression très intéressante)

Double mixte : 20- 7 !!!! Saujon se qualifie directement après un double mixte exceptionnel qu'il ne faut pas penser rééditer à chaque fois. Victoire finale 55 à 51.

Merci aux élèves d'avoir montré que cette notion d'équipe est primordiale, que les doubles font la différence dès lors que tactique, connivence, complémentarité, intelligence s'associent. Et c'est énorme ! Des tas d'équipes n'ont jamais pu associer ces qualités ensemble ! Merci mes biquets !

Suite de l'aventure le 28 février pour les inter-districts. A cordouan pour les minimes et Dunant pour les benjamines.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.